

24Jam

Dandim 0826 Pamekasan Buka Turnamen Tarik Tambang Dandim Cup Tahun 2022

Makruf - PAMEKASAN.24JAM.CO.ID

Sep 22, 2022 - 19:25





PAMEKASAN - Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia Ke-77 Kodim 0826 Pamekasan menyelenggarakan Turnamen Tarik Tambang Dandim Cup 2022 bertempat di Lapangan Selatan Balai Desa Bungberuh, Kecamatan Kadur, Pamekasan, Kamis (22/09/2022) sore.

Acara Turnamen Tarik Tambang Dandim Cup 2022 dibuka langsung oleh Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah yang ditandai dengan pemotongan pita dan pelepasan balon ke udara.

Dalam sambutannya Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mengatakan bahwa, pelaksanaan Turnamen Tarik Tambang Dandim Cup 2022 baru pertama kali dilaksanakan.

"Kami sampaikan bahwa pelaksanaan Turnamen Tarik Tambang Dandim Cup 2022 baru pertamakali dilaksanakan oleh Dandim 0826/Pamekasan dalam rangka HUT ke-77 TNI dengan melibatkan seluruh masyarakat Pamekasan," ucapnya.

"Turnamen Tarik Tambang Dandim Cup 2022 ini mempunyai beberapa tujuan diantaranya memeriahkan HUT ke-77 TNI bersama masyarakat kabupaten Pamekasan guna meningkatkan Kemanunggalan TNI dengan rakyat. Meningkatkan minat berolahraga dikalangan masyarakat pamekasan. Menjalin tali persaudaraan dan sinergitas disemua kalangan masyarakat," ucap Letkol Inf Ubaydillah.



Mengakhiri amanatnya Dandim 0826/Pamekasan menghimbau kepada seluruh peserta dan wasit agar menjunjung tinggi sportivitas dan mengedepankan sikap adil.

"Kepada seluruh pemain saya menghimbau agar tetap selalu menjunjung nilai-nilai sportivitas dan kepada pengadil di lapangan yaitu wasit harus mengedepankan sikap adil dan tidak memihak salah satu peserta, laksanakan pertandingan sesuai aturan yang berlaku," pungkasnya

Sebelumnya Letkol Inf Ubaydillah mengucapkan terimakasih kepada seluruh panitia dan pendukung yang telah berpartisipasi dalam pelaksanaan Turnamen Tarik Tambang Dandim Cup 2022 khususnya kepada H. Badri dari PT. Seribu Satu Alami selaku sponsor.

Pertandingan akan dimulai pada hari senin tanggal 26/09 sore, yang akan menampilkan empat tim setiap harinya dengan pelaksanaan sistem gugur.

"Untuk pelaksanaannya dimulai pada hari senin, yang akan menampilkan empat tim dengan sistem gugur, yaitu sekali bermain untuk yang kalah maka tidak akan bertanding kembali," ucap Khoirul Umam Syarif selaku ketua panitian.

Pembukaan tersebut juga dihadiri oleh Kadispora Par Kabupaten Pamekasan A. Kusairi, Camat Kadur M. Yasin M. Si., Kapolsek Kadur AKP Tasrun, Danposramil Kadur Pelda M. Suaidi, Para Pasi Kodim dan Danramil Jajaran, Kepala Desa Bungberuh A. Fauzi, Kepala Desa Kertagennah Tengah Suto dan Owner PT. Seribu Satu Alami H. Badri. (makruf)